

Mentiras judías sobre... Hombre, Mujer, Género de Dios...

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 14, 2016](#)

De una respuesta en otro mensaje:

Es triste que una mente como la de Evola u otros no tuvieran la base espiritual necesaria para entender que el dualismo "Hombre Bueno - Mujer Mala" es simplemente una tontería y perversión judías, que se reducen a lo externo y lo interno y demás, y no tienen nada que ver con el "Mal" en ninguna forma existencial. El Mal y el Bien nunca tuvieron esta carga ética en el Mundo Antiguo, salvo cuando se trataba de dañar a otros miembros de la propia Raza o la propia política y demás, y la lista continúa.

En la Antigua Grecia, esto tenía que ver con la ley, no con algún significado del espacio exterior. Además, los aspectos Positivos y Negativos de lo Masculino y lo Femenino tampoco tenían nada que ver con el "mal" en el sentido social. Esta es una prédica común de las religiones judías, pero los griegos y otros la comprendían perfectamente. Es por eso que las mujeres y los hombres seguían por igual la iniciación y demás en la religión griega, mientras que en la judía, las mujeres se ven puestas en el centro del "Mal" y la "Tentadora" de la Naturaleza. Ser "tentado" no siempre es malo. De hecho, a veces puede ser una influencia bastante buena, si se combina con el pensamiento lógico.

Las personas, debido a la desconexión interna hacia su propio aspecto femenino, o aspecto masculino, tienden a exteriorizar este odio hacia el mundo y otras personas que no son responsables en absoluto. Esto se debe a la falta, gracias a los judíos, tanto de comprensión espiritual como de libre circulación de prácticas para las personas. Pero los judíos tuvieron que

respaldar esto aún más, mientras que ellos mismos conocían la Verdad fatal detrás de esta declaración, ya que fue robada por gentiles paganos para empezar.

Después de todo, fue un error de "Eva" y demás, se supone que Adán es un idiota estúpido, etc. Bueno, la mujer es solo para este idiota y está hecha de su costilla, no tiene mucha importancia. Entonces, de esto se deriva todo lo que ves en el Medio Oriente y todas las demás locuras de esa naturaleza. Lo cual, por supuesto, no se manifestó de la misma manera en todas partes, y la lista continúa, y esto, por supuesto, involucra a la Raza y las tendencias de las principales partes de las Razas. El modo en que algo de esa naturaleza se manifiesta también debería servir como base para entender qué es qué, tal vez también racialmente. No entraré en detalles para no desviarme de la intención de la publicación, pero esto podría ayudar a las personas que están interesadas en el avance de su raza a comprenderlo.

Las verdades sobre el género, la raza o cualquier otra cosa, los judíos las han aceptado en otros y en sus propios grupos raciales, se mueven durante siglos contra los gentiles con la Verdad que muchos no están dispuestos a tragar, o incluso a ver. Así que ellos ganan y tú pierdes, porque eres demasiado cobarde y siempre te ofendes. Porque, Dios mío, la realidad termina donde termina la zona de confort de uno. Sin embargo, los judíos conocían estas Verdades durante cientos de años, abusaron de ellas y, por supuesto, formularon todo de acuerdo con ellas, sin importar cuán "demasiado" fueran para los demás. El judío no tiene debilidades como el marxismo social y siente un pellizco en el trasero cada vez que escucha algo racial. El judío vive según las leyes raciales y también en el conocimiento de las debilidades y fortalezas de su propia raza.

Volvamos a los cuentos de hadas judíos de dominación mundial que se presentan como religiones. Bueno, esto allanó el camino para que el enemigo abusara de lo femenino en gran medida en la población anfitriona que querían destruir, en palabras sencillas. Y todo misógino o cualquiera que no disfrutara de las mujeres, o tuviera percepciones distorsionadas

sobre ellas debido al drama de la infancia, de alguna manera tenía un respaldo cósmico sobre su propia infidelidad, falta de comprensión de la elección, o afecto y demás, debe ser una ley trascendental. También respaldada por las creencias antifemeninas judías. Puedes ser un idiota con todas las mujeres del planeta, simplemente porque "Dios" es tu respaldo. Ahora vea a dónde condujeron estas horribles tonterías del enemigo y sus mentiras. Las mujeres todavía están siendo esclavizadas y abusadas en el Medio Oriente o en cualquier otra región, solo debido a la mierda que algunos judíos paranoicos dijeron en algún momento. Y cada adolescente con el corazón roto, hombre o mujer, puede encontrar razones trascendentales sobre por qué todo el género opuesto apesta. Gracias judíos.

Pero luego vienen y, por supuesto, los judíos resolverán este problema de las mujeres. Ya sabes, cuando haces un contrato con un judío, va a ser legítimo. Seguro. Quiero decir, solo mira a tu alrededor. La gente más confiable de todas. Básicamente, intentan crear el feminismo para destruir totalmente lo femenino y hacer que todas las mujeres comiencen a negar su naturaleza, a tener una actitud perra que odie a los hombres, o al menos simplemente se desvíen de lo que siempre sintieron que era lo correcto. Simplemente odian a los hombres por el mero hecho de odiarlos. O simplemente, lo que sea. Lo que diga el judío te "liberará". Si esto sucede debido a un hombre retrasado que cree que puede tratar mal a las mujeres, porque, por supuesto, Dios está de su lado y enseña que los hombres deben ser estúpidos y criaturas animales, por lo que él es lo que el "dios" judío instruye de todos modos, y ella hace lo que dice el feminismo judío, de todos modos. Quiero decir que "dios" está del lado de ambos, ya que son lo suficientemente estúpidos como para escuchar a los judíos como su "dios".

Otra forma extrema de ver las cosas. Que le jodan a todo el mundo. O bien te conviertes en un santo asexual, te cortas el pene y se lo das de comer a los lobos, porque eso te prohibirá la entrada al cielo, o bien te conviertes en la puta más salvaje que haya existido jamás y te apropias de todo lo que se mueve y camina, destrúyelo sólo para sentirte poderoso. Conviértete en

un animal, o fríes tu propio cerebro pensando demasiado en el dogma judío. En ambos casos, el judío ganará, así que no importa. "Extremos opuestos", el mismo judío racial detrás de todo, los mismos esclavos animales goyim en el medio, tratando de averiguar por qué siempre están equivocados con las demandas esclavistas de los judíos.

Pero no importa lo que hagas, nunca es suficiente. No importa lo que hagas, nunca es suficiente para los judíos y sus demandas antinaturales y enfermizas. Siempre te quedas corto, porque de hecho estás buscando el camino de una sublevación al revés. Estás cayendo y cayendo más bajo, cada día, y como los judíos están en el fondo, la gente sigue cayendo en su mierda, a veces sólo para encontrarse en el hospital psiquiátrico, sólo demasiado tarde. A los judíos les pagarás deudas eternamente. Aquí (debes arrepentirte de tus pecados e inclinarte ante el estúpido "dios" animalista tribal judío), incluso antes de que nacieras (los hombres nacen pecadores, por supuesto, tus madres fueron prostitutas, así que debes arrepentirte) y, por supuesto, después de que mueras y por toda la eternidad, estarás pagando tus deudas de pecados al "creador" judío en el cielo. ¡Ah... los hombres!

Los judíos también fueron los únicos idiotas que pusieron "Dios" como un "Hombre" y sólo en forma "Masculina". En el Patheon griego, había un número igual de Diosas y Dioses. También, existían Dioses Andróginos como Baco, que personifican en su interior la Unión que genera lo que se llama Dios, como la "tercera" fuerza existente, la de creación de fuerzas Masculinas y Femeninas.

Ah y los Goyim (jerga judía racial para los no judíos, es decir, Animales). Como todos somos animales y no podemos comprender nuestra Propia Cultura Gentil que los judíos robaron y la presentan como propia, (incluso después de que la evidencia histórica demuestra que es solo reciente en comparación con todas las demás Culturas Espirituales, pero, a la mierda con la Evidencia Histórica y alabado sea Jooz) y el original es (qué original de los judíos) te ocultan algunas cosas. Bueno, Dios es un "varón" pero... Él

depende de su "Shekinah", que en realidad es robada de "Shakti" y es la Energía Femenina o Aspecto de "Dios". Oh, también Jewsus, en otros "Evangelios" que la iglesia eliminó porque no se alineaban con lo que querían que los goyim aprendieran, hablan abiertamente de cómo "Jesús" era gay o tenía relaciones sexuales con María Magdalena. Pero los goyim solo necesitan orar a Jewsus y a la forma mental JHVH, mirar al cielo, dar su energía a una forma mental y, por supuesto, no creer en otros "dioses" que no sean el creador judío del cosmos, quien, con un pedo, creó toda la existencia. Mantener oculto de los goyim el conocimiento pagano robado que los judíos usaron para formular estas cosas.

Pero los goyim no necesitan saberlo. Solo necesitan tener un Dios "masculino". Después de todo, somos demasiado estúpidos para darnos cuenta de cuán profundamente los judíos han destruido los aspectos "masculinos y femeninos" y demasiado estúpidos para darnos cuenta de dónde fue robado... Lo cual resulta ser... todas nuestras religiones gentiles. Bueno. Parece que los goyim lo saben. Como siempre lo supieron, mucho antes de que surgiera la situación de emergencia de los judíos.

Los judíos, por falta de comprensión interna y porque querían embrutecer a las masas y poner a la gente contra la gente, pero también porque tenían un miedo terrible de todo lo Femenino (ya que la feminidad es poder, el principio de atracción y demás, todas las emociones que despiertan, la mente inconsciente, la Serpiente, la memoria ancestral, dar vida, etc., todo ello peligroso para el culto a la muerte del enemigo). Dadles a los judíos lo mejor, dadles tiempo y una pluma o un escriba y pronto terminaréis con un plan sobre cómo poner al mundo en un régimen supremacista judío, cómo el mundo entero se degradará hasta convertirse en un grupo comunista y cómo la gente debería ser esclavizada mejor bajo un gobierno judío. Es simplemente su naturaleza supremacista y asesina mostrándose, nada más. Su evidente paranoia y miedo a todo lo gentil, así como el odio por todo lo que somos y hacemos, o alguna vez hicimos. Convierten las cosas más grandes y las más exaltadas en la basura más baja y esta es la naturaleza interna del judío expresada en sus obras y "Creaciones".

Después de todo, dale la obra más exaltada de Wagner a un cerdo. ¿Qué puede entender? Bueno, al menos si no entiende, puede que no destruya cosas o formule un plan para esclavizar al mundo con lo que se le da. Tal vez juzgo al pobre cerdo con demasiada dureza, no merece ser comparado con el judío. El cerdo nunca haría eso y es un animal muy bueno. El judío, por otro lado, es peor.

Sólo con el poder de las fuerzas femeninas este mundo y más especialmente la vida van al frente y bajo la guía o señalamiento de lo masculino, que se supone que tradicionalmente guía a lo femenino, mientras que paradójicamente es guiado por él, se logra el equilibrio y el poder. Separad uno del otro y ambos permanecen débiles e incompletos. La armonía y la unidad son de lo que trata el proceso espiritual. El hombre y la mujer están unidos por naturaleza, y en cada uno de ellos, sin importar sus preferencias sexuales o lo que les guste, son la encarnación de ambas fuerzas. Ambas polaridades juegan un papel crucial y se complementan entre sí. Además, dos hombres y dos mujeres, en la misma relación, también pueden ser de naturaleza "masculina" y "femenina". De eso se trata la armonía. Por supuesto, aún más mentiras sobre el enemigo sobre la sodomía o cualquier otra cosa. Cállate para las masas, los homosexuales en el Gulag y, mientras tanto, la mayoría de los sacerdotes de alto rango del enemigo, practican sodomía u otras prácticas sexuales "prohibidas" todo el tiempo.

Pero cuando se trata de las verdaderas perversiones y enfermedades de la mente y el espíritu, como la violación de niños o el sexo con menores, las religiones judía y abrahámica las defienden abiertamente. Por supuesto. Cásate con todos los niños de 7 años que quieras, todas las mujeres de 9 años pueden convertirse en esposas, chupar la polla de un niño pequeño porque es el pacto de Abraham. Pero la masturbación te hará morir a manos de "Dios", como "Dios" mató a Annan en la Biblia por masturbarse. "Dios" está de acuerdo con el abuso sexual de menores, chupar la polla de bebés, tomar esclavas sexuales en Israel, etc. Pero no te atrevas a masturbarte, pecador.

El Islam, el judaísmo y el cristianismo. Hermosos consejos. Un pueblo bastante bueno del que recibir consejos éticos y existenciales, de hecho.

El judío miente a la gente diciéndoles que deben odiar al otro sexo, o odiar el suyo propio, su sexualidad y cualquier otra cosa, o su polaridad, pero nada de eso debe ser odiado sino más bien aceptado, para que todos puedan volverse íntegros y completos, externa e internamente. Estas son personificaciones de lo Divino y, de la misma manera, sus expresiones. Entonces, Mujeres, acepten el hecho de ser Mujeres, honren esto hasta la muerte con el más alto estándar, porque son Divinas. Hombres, hagan lo mismo. Personas del tercer sexo, adhieran a su propia misión especial.

El judío se trata de discordia, muerte e ignorancia para los demás, todo lo cual trae el colapso final de todo, en la esfera personal, social, ética y espiritual.